

El pasado sábado 17 de junio, se celebró la fase final de la II Edición de la Liga de Clubes de Castilla y León 2023, el torneo por equipos de clubes que organiza la federación Territorial desde el año 2.008., inicialmente llamado Interclubes de Castilla y León, ha “evolucionado” a este nuevo formato, que nuestro club domina con puño de hierro, pues hemos ganado 11 de las 15 ediciones disputadas (en 2.020 no se disputó debido a la pandemia), las 7 últimas de forma consecutiva.

Es un orgullo poder contar en nuestro club con los jugadores que nos están proporcionando estos éxitos tan importantes. A nuestro modo de entender es el torneo más prestigioso de cuantos organiza esta Federación. En él hay que combinar, compromiso, espíritu de equipo y buen juego, aspectos en los que hoy día no nos gana nadie. Solo podemos daros las gracias: gracias por estar aquí.

Gracias no solo a los jugadores: también a los capitanes que conforman los equipos de cada jornada y que les toca explicar quién juega y por qué; a los acompañantes que van a hacer de caddies; a todos los que desde fuera apoyan a nuestros jugadores, y al Comité de Competición del club, que se molesta en reunirse, perder su tiempo libre, para discutir, pensar y confeccionar los equipos.

Es muy emocionante para mí seguir año tras año a los jugadores. A los de siempre (Jose María o Raquel, con 14 participaciones), que juegan con la misma ilusión, ganas y determinación que el primer día, (aunque alguno haya perdido distancia de drive), y a los nuevos jugadores, que afrontan con ilusión, nervios y energía su participación en la competición. Ver cómo afloran las lágrimas por fallar un putt decisivo, o por una decisión equivocada,... me hace sentir muy orgulloso de lo que hemos creado en este club. Y creo que, a cualquiera que lo viva de cerca, querría jugar a este deporte maravilloso que es el golf.

Este año los 2 equipos que han defendido al club han sido:

Los **ALFA**:

Jose María Ortiz de Pinedo
Raquel Ortiz de Pinedo
Javier García Novella
Samuel Nieto López (Capitán)
Goran Dujkovic
Jacobó Gonzalez Pardo

Los **BETA**

Julio César García Carranza (Capitán)
Miguel Martín Díez
Pablo Ortiz de Pinedo Armendia
Jaime Valentín-Gamazo
Rubén Calvo Sánchez
Tomás Lavandeira Poyato
Mariano San José de la Rosa
Pablo César Gómez Hernandez

Con el nuevo formato de competición, los clubes han de participar en una liguilla de 5 pruebas en diferentes campos de la Comunidad, en formato scratch, en las que se posicionan para las dos fases finales, que ya se disputan en modalidad Match Play scratch.

Esta primera fase, ha tenido un claro vencedor **ALDEAMAYOR ALFA**, que aventajó en 30 golpes al segundo clasificado en la clasificación scratch y que sorprendentemente también se impuso,

en la clasificación hándicap. eso sí, de forma más igualada. Estos resultados ya indicaban, por si alguien tenía alguna duda, cuál era el equipo a batir.

Muy meritoria la clasificación de **ALDEAMAYOR BETA**, 6º en la clasificación scratch y 3º en la clasificación hándicap, dejando entrever lo que se materializó posteriormente, que de patito feo nada.

CLASIFICACIÓN SCRATCH		Total
Puesto	Equipo /Club	Puntos
1	ALDEAMAYOR ALFA	44
2	OLÍMPICO DE LEÓN	74
3	GOLF ENTREPINOS	75
4	LA GALERA I	102
5	SALAMANCA GOLF	106
6	ALDEAMAYOR BETA	122
7	CUÉLLAR PROMESAS	137
8	GOLF SORIA	156
9	SOTOVERDE GOLF	158
10	GRIJOTA PREMIUM	162
11	LA VALMUZA GOLF	174
12	LA GALERA II	213
13	CUÉLLAR COLENDÁ	218
14	ISLA DOS AGUAS	226
15	GIRJOTA GOLF	252
16	CHARROS GOLF	263

CLASIFICACIÓN HÁNDICAP		Total
Puesto	Equipo /Club	Puntos
1	ALDEAMAYOR ALFA	45
2	GOLF ENTREPINOS	45
3	ALDEAMAYOR BETA	57
4	OLÍMPICO DE LEÓN	64
5	LA GALERA I	65
6	LA VALMUZA GOLF	78
7	SOTOVERDE GOLF	83
8	CUÉLLAR PROMESAS	95
9	CUÉLLAR COLENDÁ	96
10	GRIJOTA PREMIUM	97
11	SALAMANCA GOLF	101
12	LA GALERA II	105
13	GOLF SORIA	110
14	ISLA DOS AGUAS	123
15	GRIJOTA GOLF	131
16	CHARROS GOLF	119

Con esta clasificación se conformó el cuadro match play de los octavos de final, que daban acceso a la primera categoría.

Ambos equipos, clasificaron en Segovia (La Faisanera Golf), para disputar los cuartos de final de 1ª División. Los ALFAS de forma directa al fallar el equipo de los Charros Golf, y los BETAS al eliminar con solvencia al equipo de La Valmuza Golf.

Por la tarde, ya en cuartos, Aldeamayor Alfa cumplió los pronósticos y ganó a nuestros amigos de Golf Soria (finalistas en las dos últimas ediciones del torneo). Los chicos de Aldeamayor Beta, doblegaron al equipo de Isla dos Aguas (equipo que había dado la gran sorpresa al eliminar por la mañana a uno de los favoritos, Golf Entrepinos).

Pues nada: ahí teníamos a nuestros dos equipos en las semifinales del torneo. ¡¡BRAVO!!

Nos trasladamos a Golf Entrepinos, ya en Valladolid esta vez, a disputar la fase final:

En semifinales nos esperaban dos de los equipos favoritos para ganar a priori, El Olímpico de León y Campo de Golf de Salamanca.

No quiero extenderme en detallar la enorme cantidad de momentos emocionantes, golpazos y también errores que pude disfrutar durante la mañana. Los ALFAS, cumplieron su condición de campeones y acabaron con la resistencia salmantina, y los BETAS llevaron absolutamente al límite a los incrédulos chavales de León, que no daban crédito a la resistencia de nuestro equipo. Al final un impresionante putt, embocado en el último hoyo del recorrido por el Leonés Eduardo Alvarez, nos dejó con la miel en los labios.

Luego por la tarde, los Betas no se dejaron arrugar y sacaron toda su energía y buen juego para derrotar por 1 solo up a los salmantinos de Zarapicos (con algo de “polémica” arbitral, dado que se tuvo que tirar del VAR), y que les consagró como el **TERCER** mejor equipo de Castilla y León. ¡¡Bravo por vosotros!!!!

Mientras tanto, en la gran final, los ALFAS y los chavales de León, nos brindaban un enorme espectáculo a cara de perro. Javier García Novella, espectacular de juego, y el equipo de Foursome de León, se encargaron de poner los primeros puntos en las casillas de ambos clubes, claramente antes de lo esperado por el nivel de igualdad de los jugadores, sobre todo en el Foursome, a la postre imbatidos en esta competición hasta ese momento. Un poco más le costó a Goran imponerse, pero tras unos grandes segundos 9 hoyos lo hizo por 4&3. ¡Y el punto decisivo lo consiguió nuestro jugador franquicia, Jose María Ortiz de Pinedo!, en un ejercicio “uno más” de esfuerzo, determinación y buenos golpes cuando había que hacerlos. ¡Qué pedazo de jugador!

¡¡ **CAMPEONES DE CASTILLA Y LEÓN 2023**

Creo que ya me he extendido demasiado. Lo dicho: MUCHAS GRACIAS por estar aquí, por ser como sois y por competir como lo hacéis. ¡Os queremos!

Y como aquí somos un club grande, ¡ya estamos trabajando por la 12ª!